

effectuera aussi une visite d'un important projet retenu par le Sommet de Paris et qui n'a depuis cessé d'évoluer, la Banque internationale de données des États francophones, dont la cellule dirigeante est située au Secrétariat d'État du Canada.

La visite à Ottawa de M. Roy se poursuivra au Nouveau-Brunswick et au Québec où le Secrétaire général procédera à l'inauguration de l'Institut de l'Énergie des pays francophones (IEPF), seule filiale de l'ACCT en Amérique du Nord.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

N

N°

La
Ba
de
po
22
L'
et
su
Mc

La
re
ex
so
de
pe
Th
cr
qu

So
Re
cr
fo
de
ra
Pl
pa

Lo
Su

Por
mè

Se
Af
(6